

Jenseits des Weltlichen: Paradiesvorstellungen und ihre religiöse Vielfalt



Bayerisches Forschungszentrum für Interreligiöse Diskurse (BaFID) | Verantwortlicher Herausgeber: Prof. Dr. Georges Tamer

Erlanger Jahrbuch für Interreligiöse Diskurse

Band 3 Paradiesvorstellungen diskursiv betrachtet

2024 | 368 S. | brosch. | 89,00 €

ISBN 978-3-98740-108-4

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-108-4

In diesem Band werden Paradiesvorstellungen im Judentum, Christentum und Islam behandelt. Es wird gezeigt, wie sie sich diskursiv als alternative, ästhetisch relevante Welten zu bestehenden Realitäten darstellen, welche Funktion sie in der Gegenwartskultur und in politischen Utopien besitzen und wie sie politisch instrumentalisiert werden können. Autorinnen und Autoren aus Theologie, Religions- und Rechtswissenschaft, Philosophie und Kunstgeschichte präsentieren ein breites Spektrum repräsentativer Themen aus einem grenzenlosen Forschungsgebiet im Bereich der interreligiösen Diskurse. Die

Präsentation interessanter Plattformen für den interreligiösen Dialog in Vergangenheit und Gegenwart rundet das Werk ab.

Mit Beiträgen von

Doru Constantin Doroftei | Robin Flack | Barbara Halbauer | Sandra Hauser | Maria Elisabeth Höwer | Norbert Jung | Boris Kalbheim | Bernhard Lang | Kübra Özcan | Stefan Schreiner | Hans Otto Seitschek | Heidrun Stein-Kecks | Antonia Steins | Georges Tamer | Yunus Yaldiz | Heinrich de Wall

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Beyond the Secular: Concepts of Paradise and their Religious Diversity



Bayerisches Forschungszentrum für Interreligiöse Diskurse (BaFID) | Editor responsible: Prof. Dr. Georges Tamer

Erlanger Jahrbuch für Interreligiöse Diskurse

Band 3 Paradiesvorstellungen diskursiv betrachtet

2024 | 368 pp. | pb. | € 89.00

ISBN 978-3-98740-108-4

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-108-4

This volume explores the concepts of paradise in Judaism, Christianity, and Islam. It reveals how they are portrayed as alternative and aesthetically significant realms compared to the current realities, what role they play in present-day culture and political ideals and how they can be utilized for political gain. Authors from the fields of theology, religious studies, law, philosophy, and art history present a wide range of representative topics from this vast field of research in the area of interreligious discourse. The work concludes with the

presentation of interesting platforms for interreligious dialogue in the past and present.

With contributions by

Doru Constantin Doroftei | Robin Flack | Barbara Halbauer | Sandra Hauser | Maria Elisabeth Höwer | Norbert Jung | Boris Kalbheim | Bernhard Lang | Kübra Özcan | Stefan Schreiner | Hans Otto Seitschek | Heidrun Stein-Kecks | Antonia Steins | Georges Tamer | Yunus Yaldiz | Heinrich de Wall

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.